

¡RÓMPETE LA CABEZA PENSANDO!

Soy un chico de diez años, de quinto curso, alto, esbelto, inteligente y muy deportista.

Tengo el pelo corto y castaño. Llevo la raya en la izquierda pero mi pelo es rebelde y me cuesta peinármelo hacia donde quiero. Tengo la cabeza un poco grande. Mi boca es de medida muy normal. Tengo los ojos grandes y marrones oscuros como el chocolate negro. Mi piel es morena y con el sol del verano se me pone más oscura.

Tengo un hermano mayor que tiene quince años.

Me gusta vestir con ropa cómoda y oscura. Me encanta llevar deportivas. En mi tiempo libre, suelo quedar para jugar a la play con mis amigos. También me gusta mucho ver la tele y jugar con mi primo Francesc.

Soy una persona ordenada y muy trabajadora